

《雑学風味》「猫にドックフードは…」

猫は犬より多くのたんぱく質やアミノ酸が必要で、中でもタウリンが欠けると失明することもある。犬はタウリンを体内で合成できるため、ドックフードにはタウリンがほとんど入っていないそう。猫にはやはりリキチャットフードが必要なのですよ。(当然ですが)

まちのできごと

交通安全の啓発に

5月6日、藤里町教育委員会において、JAあきた白神農業協同組合より、「交通安全横断旗」、「自転車交通安全ブック」が贈呈されました。

これは、JA共済が社会貢献活動とし



リレーでおおはしやぎ

5月5日のこどもの日を前に、藤里幼稚園では4月30日、こどもの日の集いを行いました。

「こいのぼりのうた」をみんなで歌って始まった集会では、園長先生からこどもの日のお話を聞いた後、うめ組さんが元気いっぱいにお遊戯を披露しました。また、こいのぼりリレーでは一番になるうとみんな懸命に走り回り、その後、みんなでお弁当とおやつをいただいてこどもの日をお祝いしました。

健やかな成長を祝い

こどもの日の集い

春の大運動会

藤里小で開催

5月9日、藤里小学校大運動会が開催されました。

この日は、時折日が差すものの少し風があり肌寒い天候でしたが、楽しみにしていた児童たちには絶好の運動会日和となりました。

短距離走や持久走、玉入れなどで元気いっぱい競い合った大運動会でしたが、特に1年生から6年生までが一丸となった応援合戦や、色別対抗つなひきは、寒さを忘れさせるほど会場を大いに盛り上げました。



交通事故をなくします



みんなであつかつんだ勝利



さあ、いくよ!



はいれ〜!はいれ〜!